

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena telah memberikan berkat, rahmat, dan karunia-Nya kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Android pada Materi Hukum Newton Kelas X SMA Swasta PAB 8 Saentis” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam Penyusunan Skripsi ini penulis juga mendapat banyak bantuan, dukungan dan bimbingan serta semangat dari berbagai pihak. Oleh sebab itu dengan kerendahan hati penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Prof. Dr. Sahyar, MS., MM., Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si., dan Ibu Yeni Megalina, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga sampaikan kepada Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si., selaku dosen pembimbing Akademik sekaligus ketua prodi jurusan pendidikan fisika, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si., selaku ketua jurusan fisika dan juga kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen jurusan fisika FMIPA Universitas Negeri Medan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Ria Yuliana S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, serta para guru dan staf pegawai administrasi yang telah memberikan kesempatan, motivasi dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Terlebih istimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orang tua tercinta Bapak Jabilter Simanjuntak dan Ibu Sentep Tampubolon serta adik-adik tersayang yang selalu memberikan dukungan berupa semangat, doa dan materi kepada penulis dalam menyelesaikan studi S1 di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih yang istimewa juga penulis sampaikan kepada Daniel Simanungkalit yang selalu memberikan doa, dukungan, dan selalu meluangkan

waktu serta selalu sabar ikhlas mendengarkan keluh kesah peneliti serta turut memberikan dukungan baik moril maupun materil agar skripsi ini selesai dengan baik.

Ucapan terima kasih yang istimewa juga penulis sampaikan kepada Obet Agustinus karena sudah memberikan dukungan, waktu dan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat terbaik dan teman seperjuangan selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan Iffah, Yaya, Mawar, Rahma yang selalu membantu, berbagi ilmu dan memberikan dukungan serta sampai dengan selesainya skripsi ini.

Terima kasih kepada teman-teman Fisika Dik C 2017 yang telah bersama-sama sejak awal perkuliahan berbagi ilmu dan senantiasa saling mendukung. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada siswa/i SMA Swasta PAB 8 Saentis terutama kelas X MIA 1 dan X MIA 3.

Penulis telah berupaya maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 28 juni 2022

Penulis

